

↑興味深げに双眼鏡を覗く参加者

城小で青空観察会 にはブツブツがいっぱい

城小つ子育成支援隊(川上勇隊長・隊員 92人) は8月21日、城川内小学校グラウン ドで「星空観察会」を開催しました。

この催しには、城川内小校区内の子どもか らお年寄りまで約150人が参加し、夏の夜 空を楽しみました。

はじめに川上隊長が「長島を宣伝できるよ う、美しい星空を熱心に観察してください」 とあいさつ。参加者たちは、薩摩川内市の少 年自然の家の職員の協力を得ながら、ミニプ ラネタリウムで星の探し方を学んだり、天体 望遠鏡を覗き込んで月や天体を観察をしたり しました。

城川内小4年の大西啓介君は「月にはブツ ブツのようなところがいっぱいあってすご かった」と喜んでいました。

自治公民館対抗バレーボール大会 ┣■ ノ浦が2年連続Ⅴ

第2回自治公民館対抗バレーボール大会が8月27 日から31日までの5日間、長島町総合町民体育館で 開催されました。

今大会には、27の自治公民館が参加して予選リー グを行い、上位9チームが決勝トーナメントに進出。 激戦を繰り広げた結果、決勝戦で福ノ浦が山中を破り、 2年連続の優勝を飾りました。

大会の結果は次のとおりです。

【優勝】福ノ浦 【2位】山中 【3位】宮ノ浦 赤崎



↑勝利を目指し、懸命にプレーする選手たち

↓くす玉を割って祝う町長と90万人目の入浴者一行



東泉望の入浴者 90 万人突破 厊 色の良さがお気に入り

平成10年5月26日に落成した温泉センター「東 泉望」の入浴者が8月8日、90万人を突破し記念セ レモニーがありました。

この幸運を射止めたのは、天草市牛深町の鱶口勇 記さん(52)。川添健町長と一緒にくす玉を割って90 万人突破を祝いました。

鱶口さんは「広野のおばや京都の姉と一緒にきまし た。何回も来ていますが、温泉に入りながら見える景 色の良さが気に入っています」と話していました。